

「こんにちは」赤ちゃん

(平成28年3月受付分 敬称略)



河村 ^{たつき} 達輝

2月11日 午後6時35分
保護者 暁朗・陽子(中野)
「これからお兄ちゃんと共に、元気にすくすく大きくなってね♥」

私たち結婚しました♥

(平成28年3月受付分 敬称略)

吉田 ^{しょうどう} 尚道♥^{りさ} 理沙

3月9日 (旧姓 橋爪)
「夫婦で支え合いながら頑張っていくので、これからもよろしくお願いします。」



プーリムカーニバル開催!

3月6日(日)、錦津コミュニティセンター『きらり』で、イスラエルの祭り「プーリム・カーニバル」が行われました。

プーリム・カーニバルは、旧約聖書にある「ユダヤ人が追放から救われた日を祝う祭り」で、今年で13回目の開催です。

午後1時30分、集まった参加者やその保護者などは、プリンセスや妖精、アニメキャラクターなどに仮装して集合し、仮装コンテストで思い思いの衣装をアピールしました。その他、みんなでバルーンショーに歓声をあげたり、カーニバルの由来を紹介した人形劇を見たり、祭り名物の「オゼンハマン」と呼ばれるクッキーを味わったりと、会場は終始歓声に包まれ、楽しいひとときを過ごしました。



▲ 思い思いの仮装でステージに並ぶ子ども達

杉原千畝記念館2015年度入館者数5万人突破!



3月20日、杉原千畝記念館の2015年度の入館者数が5万人を突破し、記念のセレモニーを行いました。5万人目となったのは愛知県安城市から訪れた渡辺美智江さん。やおっちゃんが5万人達成の祝いの垂れ幕をもって登場し、金子町長から「5万人目おめでとうございます。」と花束が贈られ、続けて林町議会議長から八百津せんべいやしょうゆ、酢などが入った「やおつまるごと宝島セット」が記念品として贈呈されました。

▲ 昨年度5万人目となった渡辺さんご一家 渡辺さんは「自分の子どもがここで感じたことをほかの子ども達へ伝えることにより、より多くの人たちが平和について考え、その大切さを感じてもらえれば」と話していました。

| 平成28年3月1日現在 | | | | |
|-------------|---------|--------|--------|---------|
| | 人口 | 男性 | 女性 | 世帯 |
| 総人口 | 11,534人 | 5,567人 | 5,967人 | 4,311世帯 |
| (日本人) | 11,459人 | 5,539人 | 5,920人 | 4,284世帯 |
| (外国人) | 75人 | 28人 | 47人 | 27世帯 |

※混合世帯は日本人世帯に含まれます。

| シルバー人材センター | |
|--|------------|
| 3月分実績 | |
| 件数 | 56件 |
| 就労人員 | 574(実82)人 |
| 就労時間 | 2,622時間 |
| 受託金額 | 2,543,416円 |
| ☆お問い合わせ・お申し込みは、 シルバー人材センター(旧錦津公民館内) ☎43-5567まで | |

要印欄

要印欄